



withコロナ 有意義な夏休みにしましょう！

校長 村山 得太郎

観測史上初の「台風発生0」となった7月、気温は例年より低かったようですが、蒸し暑い日が続いています。収まりかけたようにみえた新型コロナウイルスの感染も未だに予断を許さない状況です。引き続き、皆さんで感染防止対策をとっていきましょう。また、8月は急激に高温になっていく予報がでています。熱中症にも注意してください。

さて、子どもたちは、約3ヶ月の休校期間が終わり、2ヶ月の学校生活でようやくリズムも整ってきたところだと思いますが、明日以降、再び家で多くの時間を過ごすことになります。1日の計画をしっかりと立てるとともに、3週間の目標も立て、毎日コツコツと課題や自由研究に取り組んでほしいと思います。保護者の皆様、お声かけよろしくお願ひいたします。夏休みの過ごし方については、子どもたちに終業式で以下の3つのことについてお話をしました。2学期の始業式に成長した姿が見られることを期待しています。

1 ... 健康と安全に気をつける。～自分を大切に～

感染防止対策、「早寝・早起き・朝ご飯」、交通安全、水難事故注意など。

2 ... 自分のことは自分でしましょう。～できれば、家のお手伝いも～

自分の身のまわりのことは自分でする。掃除など手伝う。

3 ... 学習や運動をする。～自ら学ぶ～

課題や自由研究に積極的に取り組む。できる範囲で体を動かす。

最後に、保護者の皆様・地域の皆様には日頃より温かいご支援をいただき、ありがとうございます。予定がなかなか立てられない厳しい1学期でありましたが、皆様方のおかげで無事終了することが出来ました。夏休み以降もよろしくお願ひいたします。

おじせ

夏季休業中は午前8時30分から午後5時までを電話対応時刻とさせていただきます。お知りおきください。

令和2年度 8月行事予定 京都市立伏見住吉小学校						
週	日	曜	学校行事	P T A その他	図書館 開館日	夏季学習会(ぐんぐんタイ ム) 水泳指導
1	土		夏季休業開始			
2	日					
3	月				なし	今年度は行いません
4	火					
5	水					
6	木			すこやか		
7	金			すこやか		
8	土			すこやか		
9	日					
10	月	山の日				
11	火	学校閉鎖日				
12	水	学校閉鎖日				
13	木	学校閉鎖日				
14	金	学校閉鎖日				
15	土					
16	日					
17	月	学校閉鎖日				
18	火	学校閉鎖日				
19	水					
20	木					
21	金					
22	土					
23	日					
24	月	2学期始業式 午前中授業 A LT				
25	火	午前中授業				
26	水	午前中授業				
27	木	給食開始				
28	金	7校時授業 部活動開講式				
29	土					
30	日					
20	31	月				



健康について

楽しい夏休みを過ごすために！



- **感染症対策**…手洗い・消毒の徹底とマスクの着用など常に心がけるようにしましょう。
- **熱中症予防**…外出時には帽子をかぶり、水分補給ができるように水筒をもつようにしましょう。
- **眼・耳・鼻・歯**…治療の必要な場合は、休みのうちに受診しておきましょう。
- **栄養補給・体調管理**…早寝・早起き・規則正しい三度の食事で健康に夏を過ごしましょう。

安全について

- **交通安全**…「飛び出しそうなこと」「道路の安全な歩き方」「自転車の乗り方」等、学校でも指導しています。ご家庭・地域でも交通ルールを守れるようお声かけを宜しくお願いします。
- 「いかのおすし」…「いかない」「のらない」「大声を出す」「すぐにげる」「知らせる」の合言葉で不審者から身を守りましょう。
- **危険な場所に近づかない**…ガレージや工事現場、川や水辺等、危険な場所で遊ばないようにしましょう。

くらしについて

- **家の分担**…家族の一員として働き、褒めてもらうと自己有用感が高まり、生きる力が育ちます。長期の休みに始めてみましょう。
- **自学自習**…毎日繰り返すことで基本的な力がしっかりと定着します。そして一番大切なのは、学ぶ習慣を身に付けることです。

自分のことは、自分で…

自分の時間や行動を自分で決めていく力は、社会でたくましく生きていくための基礎となります。

夜間パトロールについて

新型コロナウイルス感染拡大防止措置のため、今年度は少年補導主催の夜間パトロールは行われません。

学校でも夏休みの暮らしについては指導いたしますが、ご家庭でもよく話し合っていただけするとありがとうございます。
よろしくお願いします。

学校運営協議会

14日(火)、令和2年度、第1回の学校運営協議会が行われました。

詳しい内容につきましては、「学校運営協議会だより」を発行しています。そちらをご覧ください。



住吉子ども見守る会 紹介の式

13日(月)、「住吉子ども見守る会 紹介の式」を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年は4組と1年生と6年生の児童が参加しました。

毎日、子どもたちの登下校を見守ってくださっている見守る会の方々から自己紹介をしていただいたあと、京都市教育委員会より感謝状を、そして、1年生から感謝のお手紙、PTAから鉢植えのプレゼントを贈呈しました。また、児童代表として6年生の児童が、日ごろの感謝の気持ちと今年も安心して登下校できる喜びを述べました。さらに、住吉交番の方にもお越しいただき、お話をいただきました。

1年生にとっては、登下校時以外で見守る会の方々と顔を合わせるのは初めての機会となりました。しっかりと顔と名前を覚えてあいさつができるようになってほしいです。

住吉子ども見守る会の皆様、今年度もどうぞよろしくお願ひします。



委員会活動が始まりました♪

15日(水)、今年度1回目の委員会活動が行われました。休校の影響でスタートが遅くなりましたが、6つの委員会が活動を始めました。学校生活をより豊かにし、児童が仕事を分担、創意工夫しながら自主的な活動を行うことがねらいです。この日は各委員会で5・6年生の児童が仕事内容や役割分担を確認していました。これから様々なところで活躍してくれることを願っています。

代表委員会



運動委員会



放送委員会



今後は月1回のペースで活動します。

図書委員会



保健委員会



環境委員会

